



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI X DPR RI
(PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA OLAHRAGA, PARIWISATA DAN
EKONOMI KREATIF DAN PERPUSTAKAAN NASIONAL)**

Tahun Sidang	: 2012 -2013.
Masa Persidangan ke-	: IV (Empat)
Sifat Rapat	: Terbuka.
Jenis Rapat	: Rapat Kerja/Rapat Dengar Pendapat.
Dengan	: 1. Kementerian Keuangan RI; 2. Kementerian PU RI; 3. Kementerian PPN/Ka. Bappenas RI; 4. Perpustakaan Nasional RI.
Hari/Tanggal	: Kamis, 20 Juni 2013.
Pukul	: 10.00 – 13.10 WIB.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI.
Ketua Rapat	: Drs. Utut Adianto/Wakil Ketua Komisi X DPR RI.
Sekretaris Rapat	: Agus Salim, S.H/Kabagset Komisi X DPR RI.
Acara	: 1. Membahas Pembangunan Gedung Layanan Perpustakaan Nasional di Jalan Medan Merdeka Selatan No. 11 Jakarta Pusat; 2. Lain-lain.
Hadir	: 33 orang dari 53 Anggota Komisi X DPR RI.
Hadir Pemerintah	: 1. Diwakilkan oleh Direktur Anggaran II DJA Ditjen Anggaran Kemkeu RI; 2. Diwakilkan oleh Direktur Penataan Bangunan dan Lingkungan Ditjen Cipta Karya KemPU; 3. Diwakilkan oleh Deputi Bidang Sumber Daya Manusia dan Kebudayaan Bappenas RI; dan 4. Kepala Perpustakaan Nasional beserta jajarannya.

I. PENDAHULUAN.

Rapat Kerja/Rapat Dengar Pendapat Komisi X DPR RI dibuka pada pukul 10.00 WIB oleh Drs. Utut Adianto/Wakil Ketua Komisi X DPR RI, setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat dan dilanjutkan dengan penjelasan dari Deputi Bidang Sumber Daya Manusia dan Kebudayaan Bappenas RI; Direktur Penataan Bangunan dan Lingkungan Ditjen Cipta Karya KemPU; Kepala Perpustakaan Nasional RI dan Direktur Anggaran II DJA Ditjen Anggaran Kemkeu RI serta menampung pertanyaan, masukan, dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN.

Komisi X DPR RI dan Menteri Keuangan RI cq. Direktur Anggaran II DJA, Menteri PPN/Kepala Bappenas RI cq. Deputi Bidang Sumber Daya Manusia dan Kebudayaan Bappenas RI, Menteri PU RI cq. Direktur Penataan Bangunan dan Lingkungan Ditjen Cipta Karya, serta Kepala PNRI sepakat bahwa rencana program pembangunan fasilitas layanan perpustakaan nasional di Jalan Medan Merdeka Selatan No. 11 Jakarta Pusat adalah sbb:

1. bahwa rencana program yang dimaksud telah direncanakan dan dibahas sesuai dengan mekanisme, prosedur, dan ketentuan peraturan perundang-undangan.
2. bahwa rencana program yang dimaksud direncanakan seluas 50.445 M² dengan tinggi bangunan 24 (*dua puluh empat*) lantai dan 2 (*dua*) *basement*.
3. bahwa rencana program yang dimaksud akan dilaksanakan dalam bentuk kontrak tahun jamak (*multiyears contract*) dari tahun 2013 s.d tahun 2016.
4. bahwa alokasi anggaran untuk rencana program yang dimaksud akan dialokasikan anggaran menjadi sebesar Rp465.207.300.000,- (*empat ratus enam puluh lima miliar dua ratus tujuh juta tiga ratus ribu rupiah*) dari rencana semula sebesar Rp466.688.000.000,- (*empat ratus enam puluh enam miliar enam ratus delapan puluh delapan juta rupiah*) dengan skema tahapan pembiayaan dari tahun 2013 s.d tahun 2016.

III. PENUTUP.

Rapat ditutup pada pukul **13.10 WIB**.

Jakarta, 20 Juni 2013
PIMPINAN KOMISI X DPR RI
WAKIL KETUA,



DRS. UTUT ADIANTO